

Einchecken und zum Bestpreis fahren

Artikel vom 5. Juli 2023

Elektronische Fahrgeldmanagementsysteme



Salzburg vereinfacht Ticketkauf mit »XIXO« und zieht ein positives Zwischenfazit der öffentlichen Testphase der App »Salzburg Verkehr 2GO« (Bild: eos.uptrade).

Mitte April startete der Salzburger Verkehrsverbund für seinen Ticketverkauf eine Testphase mit der Check-in/assisted Check-out-App »Salzburg Verkehr 2GO« von [eos.uptrade](https://eos.uptrade.com). Mit der neuen App können Fahrgäste zu Beginn einer ÖPNV-Fahrt mit einem einfachen Wisch über das Smartphone-Display einchecken und erhalten direkt eine gültige Fahrkarte für den gesamten öffentlichen Nahverkehr im Bundesland Salzburg. Ist man am Ziel angekommen, checkt man genauso einfach wieder aus. Sollte man das Auschecken einmal vergessen, erinnert die App automatisch daran. Anhand diverser Sensordaten werden alle gefahrenen Strecken berechnet und daraus wöchentlich der günstigste Gesamtpreis ermittelt. Berücksichtigt werden dabei nicht nur Einzelfahrkarten, sondern auch Stunden-, Tages-, und Wochentarife. Die berechneten Fahrtkosten werden automatisch von dem hinterlegten Zahlungsmittel abgebucht.

Großer Anklang bei den Fahrgästen

Seit Testbeginn findet »Salzburg Verkehr 2GO« Anklang bei den Fahrgästen und entwickelt sich zur attraktiven Alternative zum klassischen Fahrkartenkauf. »Flexibel, innovativ und sparsam – die neue App ist eine echte Bereicherung für den öffentlichen Verkehr in Salzburg. Mit der einfachen Anwendung kann man spontan die Öffis nutzen, ohne sich um Tarife oder Ticketkauf kümmern zu müssen. Das ist ideal für Gelegenheitsfahrer und alle, die noch kein Klimaticket Salzburg nutzen“, erklärt Landesrat Stefan Schnöll. »Die Bestpreisberechnung funktioniert auf Tages- und auf Wochenbasis. Damit können Gelegenheitsfahrer ganz einfach den ÖV nutzen und dabei sicher sein, dass der günstigste Preis berechnet wird. Gelegenheitsfahrer, die zu echten Umsteigern werden, haben dann mit dem Klimaticket Salzburg um 365 Euro pro Jahr das ideale Angebot«, ergänzt Johannes Gfrerer, Geschäftsführer der Salzburger Verkehrsverbund GmbH, die Entscheidung für den Wochenbestpreis. Die »Salzburg Verkehr 2GO«-App von eos.uptrade hat eine direkte Anbindung an den eos.ticketshop und ist dadurch für den Fahrgast besonders komfortabel in der Nutzung. Eine erneute Registrierung und Zahlungsmittelanlage ist für Bestandskunden nicht erforderlich. Für die korrekte Preisermittlung kommt »HAFAS.tariff« von Hacon zum Einsatz.

Hersteller aus dieser Kategorie
